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２０１９年度ホームカミングデーと総会、懇親会

中大の魅力をみんなで考えませんか 57 ネット企画

第 17 回総会は、ホームカミ

ングデー理工学部キャンパス

開催により、9 月 29 日（日）

11 時 30 分より後楽園校舎

6405 号室で会員 32 名出席の

もと開催されました。

浜田会長挨拶、池田副会長

議長選任により審議が開始さ

れ、定足数確認、16 期活動報

告・決算承認後、役員改選の

審議に入り、浅野副会長が新

会長に選任されました。

浅野新会長からは、“57

ネットは僕らのたまり場”と

いう原点に立ち返って会の運

営を考えていきたいとの挨拶

がありました。

その後、新役員挨拶、17 期

活動計画・予算承認、関西分

会、九州分会及び各研究会活

動報告があり、岩崎副会長挨

拶により閉会となりました。

懇親会は、外に会場を移し

35 名参加のもと開催され、

しばし歓談後、校歌・応援歌

斉唱で散会となりました。

(内田 達夫)

2018 年 6 月に学員会主催の

「中央大学ブランド力向上企

画コンテスト(支部対抗)」が

募集され、8月末に白門 57

ネット・変人学部で提案書を

提出し、9月の審査会で最優

秀賞に選出されました。選出

後、学友会連盟会議にも合流

いただき、学員会とともに 4

者一体となりプロジェクトを

進めてまいりました。

ブランド力≠広告宣伝では

ありません。滲みでる魅力、

他を寄せ付けない圧倒的な魅

力が真のブランドです。企画

意図は、学生に中央大学「ら

しさ」を再発見してもらい、

「ブランディング」の本質を

知ることで、セルフブラン

ディングを意識し、学生生活

の充実、将来社会に出てから

も貢献できるような「考え

方」を知ってもらうためのシ

ンポジウムイベントを目指し

ました。一方通行の講義では

なく、車座のような議論を通

じて、学生が体験的に理解す

る「ワイガヤ」が提案のツボ

でした。

学友会連盟会議代表の高橋

さんのリーダーシップにより

約 120 名の参加者を集め、ブ

ランディングのプロであるキ

ヤノンマーケティング CSR 部

主幹である 57ネット細田さん

に講演いただき、ブランドの

重要性と本質が参加学生に伝

わり、自分事として考える機

会になったと思います。

学生の感想は、「参加して

本当に良かった」「中央大

学、自分を考える貴重な機会

となった」「学部、学年を超

えて学生が議論できたことが

良かった」「OB ・ OG と話せ

てよかった。OB ・ OG のサ

ポートが嬉しかった」「学生

生活だけでなく、卒業後も役

に立つ話だった」「部に戻っ

たらみんなで共有し、自分が

伝道者になる」「また次を

やってほしい」等々。学生の

反応は今回の企画をきっかけ

に、学生生活、卒業後に対し

ても非常に前向きな気持ちに

なったことが、最大の収穫と

思っています。(舛森 丈人)

新会長挨拶

白門 57 ネット会員の皆

様、本年 9 月に開催されま

した第 16 回定期総会におい

て第四代の会長に就任致し

ました浅野昌宏です。経済

学部経済学科卒です。

本年は年度末に会員全員

が還暦を迎えると言う節目

の年に当たります。会員の

皆様の同期会への意味合い

も変わってくるものと思い

ますが、当会の創立時から

のスローガン「57 ネットは

我らのたまり場！」を具現

出来る様、精一杯やってい

きたいと思います。皆様の

ご協力をお願い致します。

Communication の C、

Collaboration の C、

中央大学の Cを加えて 3C、

右肩上がりの直線で Increase

を表しています。
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「落語会 ｣林家つる子さんが出演 ｢トリ研」

「マーちゃん散歩と上野精養軒の宴」 「シバ研」

「イザ研」 「九州分会発足」

白門 57 ネット夏の風物詩

「中大落語会」（年次支部協

議会共催）が、他支部を含め

た 61 人を集め、7 月 20 日、

駿河台記念館 550 号室で開催

されました。

今回、初の試みとして前座

に男女二人組のユニット

『バーバラ』が登場。二人の

カラダを張ったコントに会場

が温まったところで、二つ目

の林家つる子さんが登場。

師匠の林家正蔵宅から、汗

をかきかきギリギリの会場入

りとなったが、高座に上がる

や、堂々の貫禄で、「味噌

豆」「片棒」の２席を、歯切

れ良い口跡で語りきりまし

た。

2015 年から 3 年ぶりの出

演でしたが、その確かな成

長を実感した参加者からの

大きな暖かい拍手が会場を

包みました。（竹林 聡）

役員・運営委員対象の年一回

の旅行会です。5 年前の伊香保

から箱根湯本、安房小湊、諏訪

湖を訪ね、昨年は長岡在勤の清

水さんのコーディネートにより

秋の越後の美酒と美食を堪能い

たしました。

ゆくゆくは、57 ネットメン

バーの交流の場にしたいと思っ

ています。ご期待ください。

（乗兼 浩明）

冷蔵庫から思い思いに酒を取

り出し夢うつつ。アッという

まの 3時間でした。

(岡 日出夫）

居酒屋研究会ことイザ研。

まず 3月 1日、伊勢佐木町の

イタリアン「オルソ」で開

催。参加者 6名。

無類の日本酒好きの店長が

各地の地酒を取り揃え、イタ

リア料理と日本酒のマリアー

ジュを楽しむ趣向。私も「悦

凱陣」を持参しヒートアッ

プ。イタリアンに清酒、違和

感なし。

次は 6月 6日、荏原中延の

「かもすや酒店」で開催。

5名参加。全国の地酒が並ぶ

4 月 6 日に「マーちゃん散

歩と上野精養軒の宴」を実施

いたしました。マーちゃん散

歩は 11 名参加、上野精養軒

の宴は 18 名の参加でした。

満開の桜と絶好の街歩き日

和となり、小石川後楽園、文

京シビックセンター 25 階の

展望ラウンジ、こんにゃく閻

魔の源覚寺、傳通院を回りま

した。

18 時からは、恒例の上野

精養軒の宴、おいしい料理に

舌鼓し、差し入れていただい

たワインを賞味させていただ

きました。 (池田 勝)

白門 57 ネット年次総会にて発

足を承認されました九州分会で

す。先代会長浜田英明氏の取り

計らいにてこの度正式に発足す

ることができました。去る 6 月

1 日に開催した準備会は、7 名

の参加でしたが、役員の決定を

はじめ、今後の開催に向けた和

気藹々とした雰囲気の中で活発

な意見交換を致しました。

しばらくは福岡中心の活動と

なりますが九州内各地での開催

に繋がればと考えております。

(原田 秋彦)

(上野精養軒の宴）

（秋のコンペ)

前会長挨拶

6 年間白門 57 ネット・ 3

代会長を務めさせて頂きまし

た浜田英明です。

第 3代は日本の過去の歴史

をみても、初代、2 代が「白

門 57 ネットはみんなのたま

り場」をキャッチフレーズに

基礎を造り上げた上での発展

の口火が切れる時期にあたり

ます。

それが「57 と言えば落

語」であり、「マーちゃん散

歩と上野精養軒」であり、居

酒屋・ゴルフ・トリップ・建

築グルメの各同好会が活発な

活動を定着化させた時期でも

ありました。

また、関東以外の地域の会

員の皆様に「たまり場」とし

て大阪・博多に各々関西分

会・九州分会が発足し、来年

には札幌に北海道分会が誕生

する予定です。

組織の大小区分なくトップ

が変われば新しい風と活性化

が生まれます。57 ネットは

常にそうあるべく同期会だと

信じて疑いません。

これからも 57 ネットへの

ご協力を切にお願いし、退任

のご挨拶と致します。

新任広報挨拶

卒業以来、30年以上大学と

疎遠になっていましたが、

Fasebook で白門 57 ネットを

知ったことで新たな交友関係

と楽しいイベント参加の日々

を手に入れました。

夏の恒例イベント落語会、

春は街歩き、秋はホームカミ

ングデー、各研究会の活動も

活発です。仕事と家庭以外で

無条件に楽しめる場として今

後も大切にしていきたいと思

います。広報担当として、こ

の魅力的な同期会のアピール

に努めてまいりますのでよろ

しくお願い致します。

(二川 友子)

シバ研はゴルフを通して白

門 57 ネットの親睦を深める場

として、毎年春と秋にコンペを

開催しています。

2019 年は 5月 19日と 10 月 6

日に大月カントリー倶楽部にて

開催いたしました。笑いの絶え

ない楽しい時間を過ごしまし

た。優勝を制したのは、春の大

会が法学部卒の池田さん、秋の

大会は理工学部卒の馬島さんで

した。おめでとうございます。

初心者の方、女性ゴルファ

ーの皆さんも楽しめる集いです

ので、多くの参加をお待ちして

います。 (後山 哲三)
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